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高砂青松R.C.は高砂R.C.をスポンサークラ
ブとして１９７８年に創立されました。爾
来３３年の歴史を歩んでこられました。
　例会前小一時間，内海会長，佐野幹事と
会長幹事懇談会をもつことができました。
会員増強は各クラブ共通の課題のようで
す。しかし安易な増強はしないで頂きたい
と思います。安易な増強はすぐに退会に結
びついて効果が少ないようであります。高
砂青松R.C.はピーク時の会員数が６０名
で，現在４８名ですからピーク時の会員数
の８０％で地区平均より高い会員維持率で
す。出席率は平均９０％以上で地区平均より高い値です。出席率はクラブの明日を語
りますので大切にしてください。
　最近のR.I.は従来R.I.活動の車の両輪としてきた親睦と奉仕に加えて，中核となる価
値観として親睦，奉仕，リーダーシップ，高潔性，多様性を主張しております。クラ
ブのあり方を考えるときにも多様性は重要な課題であります。職業分類，年齢構成，
性別の多様性は重要です。この意味でも職業分類の見直し，若い人の入会も大切であ
ります。お互いにこの点に留意してクラブ運営していきましょう。
　さて，カルヤン・バネルジーR.I.会長のテーマは「こころの中をみつめよう　博愛を
広げるために」であります。強調事項は家族，継続，変化であり，また重点目標とし
て若者を中心とした会員増強と広報をあげられました。
　私がまだガバナーエレクトであったころ，クラブで心の中を見つめたら何が見える

んだろうと言いましたら，
神戸東R.C.の灘区の「善光
寺」の名誉住職であります
高橋恵俊氏が間髪を入れず
「四無量心」として「慈，
悲，喜，捨」を教えてくれ
ました。一方中国の儒教に
老子の言葉に「天地に仁な
し，人に仁あり」がありま
す。神がつくった人間が謙



虚さを失わずに自然に寄り添って人生を歩み続けるかぎり人
の心の中には神，仏も通じる博愛の精神が宿ってくるという
わけです。
　私の地区運営方針をお話いたします。地区内では①クラブ
のたな卸しをして下さい。自分のクラブの長所を伸ばし，欠
点を改善する事に専念してください。これがまさしく私が申
し上げているCLPの研究であります。ロータリー創立１０６
年を過ぎました。これほど長く続く組織も珍しいのですが，

これほど世間に認知されていない組織も珍しいと思います。そのよって来る原因をじっ
くり考えてみていただきたいと思います。
②会員増強に努めるあまり安易な増強は止めてください。労多くしてその方々はロータ
リーの魅力を知る前にすぐに退会されることが多いからです。現在在籍する会員の皆さ
んの情報研修に重点を置いてください。従ってクラブ研修リーダーを設置してくださ
い。地区外のことについては「東日本大震災復興支援」に２６８０地区の顔の見える支
援活動をしてみたいと思います。地区に復興支援口座も設けました。「復興支援会議」
も構成しました。皆さんのご協力，お知恵を貸してください。
　最後になりましたがお願い事をしなければなりません。（①ロータリー財団へのご寄
付をお願いします。②米山記念奨学会へのご理解ご寄付をお願いします。③ポリオ撲滅
のために一人年間５０ドル以上の御寄付をお願いします。④世界大会へのご出席をお願
いします。
　高砂青松R.C.が今後ますます発展されることを祈念し，会員の皆さんのご健勝ご活躍
を心よりお祈り申し上げます。

President会長の時間 会長の時間 
いい は

　昨日１１月８日は私達歯科界では「いい歯の日」と定めていま
す。
　日本歯科医師会は厚生労働省とタイアップして平成元年から
「８０２０運動」を提唱しています。これは８０才になっても２０本
以上の歯を保とうという運動で，これにはいつまでも美味しく楽
しく食事をし，健康で良質な生活を送って欲しいという願いが込
められています。
　この「いい歯の日」は「８０２０運動」を推進する一環として定
められ，この時期には全国各地で歯・口の健康のための啓発運動が繰り広げられています。
　「８０２０運動」がスタートした時，８０才で２０本以上の歯を保っている人，いわゆる８０２０達成
者は７％，残存歯が４本でしたが平成１７年の歯科疾患実態調査では，８０２０達成者は２４％，残
存歯は９.８本となっています。
　歯を失う最大の原因はむし歯と歯周病です。歯を失なわないためにはこれらを予防することが大
切で，そのためには「かかりつけ歯科医」を持つこと，そして年に２～３回の定期検診を受けるこ
とを勧めます。
　歯を沢山残し，元気で質の高い生活をされるよう願っています。但し，歯を失ったとしても適切
な処置がなされ，しっかり噛むことが出来れば８０２０達成者と同様質の高い生活を送ることが出来
ます。
　本日は久野ガバナーをお迎えしての公式訪問です。午前中に懇談をさせていただきました。内容
につきましては後日報告をさせていただきます。
　この後ガバナーからスピーチをいただきます。ご静聴下さい。



久野　　薫（ガバナー）
ご挨拶。

内海　　薫（大口）
R.I. 第２６８０地区ガバナー久野薫様，随行の
松下衛様，土城敏彦様をお迎えして。本日は
どうぞよろしくお願いいたします。

佐野　栄作
久野ガバナーならびに随行の松下様，土城
様，本日の訪問ありがとうございます。

田中　浩行
いつもS.A.A.御二方に……申し訳ございませ
ん。又，本日はガバナー公式訪問を祝して。

栗原　康高・植杉成一郎・嶋谷　拓雄
井野　隆弘・庄司　　武・京谷　愼平
大森　千里・田水　敬雄・中右　和宏
西田　光衛・田中　伸明・伊藤　勝之
鹿間　行雄・志方　正昭・柿木　國夫
小西　文孝・都倉　達殊・濱中　幹雄
廣瀬　明正・大橋　卓司・矢野　　聡
増田耕太郎・岡本　崇司・澤田　孝彦
西中　亮二
ガバナーの公式訪問を祝して。

西田　光衛
花を飾りましょう。

第１８回　通算１５１４回

1. ガバナー事務所より「タイ洪水義援金の
お願い」が届いています。
ボックスを回しています。

2. ２０１２年５月に行われる国際ロータリー
年次大会参加ツアーの案内が，旅行社よ
り届いています。

Secretary幹 事 報 告 幹 事 報 告 

藤本会員より
「荒川尚也のガラス展」の案内
２０１１年１１月２７日（日）
　　　　～１２月４日（日）
　１１：００～１７：００
　小さなギャラリー　陶九六

西田会員より久野ガバナーへ記念品



ソ　ン　グ
本日のゲスト

出 席 報 告

例会記録　2011.  11. 9（水）通算1593回
「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」

国際ロータリー第２６８０地区
ガバナー　久野　　薫 様
神戸東ロータリークラブ（随行）
　松下　衛 様　土城敏彦様

１０月２６日 会員数４８名 欠席者　３名 出席率９３.７５％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者９名）
１１月　９日 会員数４８名 欠席者　７名 出席率８５.４２％                    　  　
　（この内出席免除者９名）

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

Neighbor-club 
information近隣クラブINFORMATION近隣クラブINFORMATION

姫路南ロータリークラブ 西播第１グループI.M. 11/21（月）⇒11/19（土）13：30登録開始 
於：姫路キャッスルホテル 

年末家族例会 
12/15（木）⇒18：00～ 
於：加古川プラザホテル2F 宴会場 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

加古川ロータリークラブ 

明石西ロータリークラブ 

 

高砂ロータリークラブ 

明石北ロータリークラブ 12/13（火）⇒12/18（日） クリスマス家族例会 

12/27（火） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

12/29（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

1/3（火） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

11/18（金）⇒12：30～ 
於：サントリープロダクツ㈱高砂工場 職場例会の為 

12/15（木）⇒12/17（土）　於：舞子ビラ クリスマス家族例会 

12/13（火）⇒18：00～　於：例会場 加古川プロバスクラブとの合同例会 

12/29（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

1/5（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

加古川平成ロータリークラブ 紅葉親睦家族例会の為 
11/16（水）⇒11/20（日） 
於：京都嵐山方面 

年末家族例会のため 12/20（火）⇒12/22（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル 

加古川中央ロータリークラブ 職場例会 11/17（木）12：00～　於：兵庫大学 


